



Un vrai théâtre à la campagne

vendredi 9 mai 2014

Depuis 2008-2009, le Bellovidère, salle de spectacle pluridisciplinaire au cœur du triangle Auxerre/Toucy/Aillant-sur-Tholon, se construit petit à petit.

Situé sur la place de l'église, le lieu est un ancien espace communautaire dont la centralité dans le village a séduit les fondateurs, Selin Dündar et Nicolas Delabre. Depuis sa création, le Bellovidère organise un micro-festival deux fois par ans, le Bello d'Hiver et le Bello d'Été, accueillant en général entre quatre et sept compagnies pour chaque édition. Des résidences d'artistes sont également organisées, ainsi que des spectacles hors-festival, mais aussi des ateliers artistiques locaux de danse et de théâtre pour la jeunesse, et leurs représentations.

L'endroit se veut « un lieu de création qui veut grandir tranquillement, donnant du temps au temps ».

Le Bellovidère 1, place de la Paix 89240

[Site internet du Bellovidère](#)